

LIVINGSTONE LLEGO ANOCHE



Livingstone aclamado en la Estación Mapocho.

Un cariñoso recibimiento se hizo anoche en la Estación Mapocho al jugador chileno Sergio Livingstone, quien viene integrando el equipo de football del Racing Club de Buenos Aires, que juega mañana frente al Colo Colo e interviene el domingo 19 de este mes en la iniciación del Campeonato Cuadrangular Internacional, en donde, además de los clubes nombrados, participan Rosario Central, team también argentino, y Magallanes de esta capital.

El entusiasmo de los fanáticos fué sencillamente extraordinario.

EL CAMPEONATO CHILE DE FUSIL SE INICIA EL DOMINGO

Buen éxito promete alcanzar el Campeonato de Chile, individual, con fusil de guerra, que se verificará el domingo en el stand del Club Nacional Santiago.

Desde antes de las 24 horas, cientos de aficionados se encontraban en los andenes y en los alrededores de la Estación, número que fué aumentando, no obstante que se anunció que la combinación internacional traía más de una hora de atraso.

Justamente a la 1.15 horas, el convoy hizo su entrada y el inmenso público se apretujó en su afán de ver al prestigioso jugador nacional.

Una vez que Livingstone hubo descendido del vagón, los fanáticos abrazaron al guardavallas y luego lo llevaron en andas en medio de una compacta muchedumbre que no cesaba de vociferar el nombre del popular crack: ¡Livingstone! ¡Livingstone!

El trayecto hasta salir de la Estación demoró bastante porque, en realidad, la enorme columna de aficionados avanzaba dificultosamente. El resto de los jugadores del Racing Club, pasó poco menos que inadvertido. En verdad

toda la atracción la constituía el guardavallas chileno.

Con no poco trabajo conseguimos interrogar a Livingstone, aun que brevemente y nos dijo: "Si Vengo muy contento, y muy emocionado, pero también muy cansado con el viaje. Ustedes los periodistas son mis amigos y mañana los pasaré a ver para que hablemos largo".

Conjuntamente con la delegación del Racing Club, llegó anoche el boxeador profesional Raúl Rodríguez, próximo contendidor de Fernandito, y el equipo femenino de basketbal del River Plate.

Rodriguez, está desde

PREPARATIVOS PARA